

Ça fait longtemps que je ne suis pas allé à la rencontre des *virus atlantiques* (la dernière fois, c'était pour [une conférence avec Bernard Friot](#))...

« La Révolution des Grenouilles » a préparé tout ce qu'il faut, à Bordeaux, pour que nous puissions, une nouvelle fois, nous entraîner à instituer nous-mêmes notre puissance politique (celle-là même que nous refusent, obstinément et hypocritement, les « élus » de la « république » depuis 200 ans).

Ce sera jeudi prochain, 21 août 2014, à 19h30. Voici les liens utiles :

<http://larevolutiondesgrenouilles.fr/?p=635>

Suggestion (parfaitement indicative ; nous sommes libres) :

Je viens de finir [le livre épatant de David Graeber, « La démocratie aux marges »](#), et je voudrais vous inviter, après avoir résumé les points que j'ai trouvés bouleversants dans ce bouquin, à nous concentrer ce soir sur les articles relatifs à la création des lois : comment composer le parlement (élections avec ou sans candidats ? élections ou tirage au sort ? ou les deux ?), comment voter les lois (**majorité ou consensus ?** Quel mode de scrutin ?), **à quelle échelle ?** (nationale ou locale ? Quels domaines pour le local ? quels domaines pour le national ?), quelles garanties et modalités pour l'initiative populaire, etc.

Prenez de quoi écrire ! ☐

Et puis, si vous avez un peu bossé sur la façon (foncièrement antidémocratique, démophobe même) dont notre anticonstitution de 1958 prévoit que les lois seront toujours écrites SANS NOUS et même MALGRÉ NOUS s'il le faut, ce sera bien, parce que vous irez plus vite à l'essentiel.

Le texte de notre anticonstitution (à avoir toujours à portée de la main, pour apprendre seul à faire mieux) : [en PDF](#) ou en livre.

[L'annonce sur Facebook...](#)

Au plaisir de vous revoir bientôt, bande de virus ☐